

Mónica Rodríguez espera seguir ayudando a la gente desde el Consejo Regional

La angolina cuenta con un amplio respaldo de parte de la comunidad de toda la provincia de Malleco, pues ya lleva 2 períodos como CORE y cree que puede continuar haciendo su labor

Nanette Andrade

Ha dedicado buena parte de su vida al servicio público, como dirigente, concejal y, más recientemente, como consejera regional. Siempre se hace presente en las comunidades, en distintos sectores tanto de Angol como de otras comunas de Malleco. Se la puede ver en ceremonias, en aniversarios, contentamente presente.

Se trata de Mónica Rodríguez, madrina de decenas de clubes y de comunidades y en esta oportunidad nos comenta sobre su intención de continuar representando a los mallequinos en el Consejo Regional de La Araucanía.

¿Cómo se prepara para este proceso electoral que está ya muy pronto a realizarse?

La verdad es que yo creo que más que prepararse, lo que uno busca de alguna manera en mi caso es poder profundizar un poco más el trabajo que he realizado durante muchos, muchos años, muchos periodos, este es mi segundo periodo como consejera regional, pero había tenido cuatro como concejala y siempre mi trabajo o mi labor ha sido la misma, de estar permanentemente apoyando la iniciativa, no abandonando lo que es el trabajo en terreno con las organizaciones, con las instituciones, apoyándolas en diferentes proyectos e iniciativas. Estar en cercanía y sintonía con la comunidad.

¿Se trata entonces de ser consecuente con el trabajo que usted ha venido haciendo hasta ahora?

Sí, yo creo que una de las cosas que a mí me han dicho, creo que uno de los elogios con los que me quedo, es el tema de la consecuencia, la constancia, la permanencia y la transparencia que es lo

que uno quiere realizar, donde ojalá que todas las cosas que llevamos y todo lo que uno pueda hacer, sea transparente y la gente pueda ver un libro abierto de lo que uno realiza, nada más.

Hemos visto que la gente la quiere mucho en los distintos sectores, hay muchas juntas de vecinos, comités de adelanto, que valoran mucho que siempre está ahí de forma permanente con la gente.

Sí, yo creo que eso ha sido un apoyo, hoy día lo he sentido mucho en esta nueva campaña por así decirlo, lo he sentido muy de cerca porque la gente creo que valora, yo me he entregado y he dado mi vida, digamos al servicio público y yo soy una persona sencilla como todo el mundo me ve, no he cambiado para nada, siempre he sido la misma, por tanto creo en todo, en el quehacer permanente y mi compromiso y en la prestación de mi servicio que ha sido siempre la misma y creo que eso ayuda porque la gente como que tiene una fotografía de una persona que ha estado de principio a fin de la misma manera y eso de todas maneras se siente el respaldo, se siente que aquí no es que llegue, ella siempre está. Y eso se traduce en que muchas organizaciones me han pedido que yo los amadrine, tengo un sinnúmero de clubes de adulto mayor donde yo soy madrina de talleres de manualidades, de mujeres que se juntan en el deporte, porque hemos podido ayudar a organizaciones juveniles, a gente de los adultos que también practican deporte.

Es una gama de trabajo que hemos realizado en cultura, para mí el tema cultural es sumamente importante, todo lo que tiene que ver con nuestra danza, con nuestro baile nacional, con nuestros



conjuntos folclóricos, hay que apoyarlos, ahí estamos permanentemente y eso que también ellos lo sienten y creo que esos son los frutos que uno recibe de alguna manera del poder estar en forma permanente con la gente.

¿Hay algo que le gustaría hacer en un próximo periodo que no ha alcanzado todavía a hacer?

Yo creo que aquí hoy día cuando la gente habla qué hacen los consejeros y cuál es su rol y función, nosotros tenemos la función de asignar recursos, de repartir de alguna manera el presupuesto que llega a la región, pero siempre desde la mirada de que las provincias en sí toquen, se acerquen un poquito y toquen cada uno lo mismo, o sea que sea más equitativo.

Pero sabemos que hay diferencias sustanciales en territorio de habitantes, Cautín tiene muchos más habitantes que nosotros y a pesar de aquello, nosotros hemos podido como provincia de Ma-

lleco tener más resultados positivos en cuanto a lo que ha llegado en proyectos, en programas, la infraestructura que hemos podido ayudar en cada una de las comunas que son bastante grandes, como los edificios consisto-riales, las sedes de las juntas de vecinos, los Cesfam, en salud hemos ayudado mucho también en obras de APR, o sea una gama importante de cosas que hemos podido atraer acá. Y hay mucho por hacer sin duda, todavía nos falta re harto, sobre todo en el tema de seguridad que hay que abordarlo, pero no solamente la mirada de los consejeros, sino que del Gobierno Regional, es un trabajo mancomunado entre la Municipalidad, los concejales, las organizaciones, aquí todos estamos llamados a aportar con un granito de arena, con la idea, con los equipos técnicos y poder lograr finalmente desarrollar y materializar todo lo que necesitamos en proyectos que

busquen el mejor bienestar de cada uno de los habitantes que viven en nuestros territorios.

¿Qué les dicen a los electores?

Yo lo que les digo es que ellos confíen nuevamente en Mónica Rodríguez como consejera regional. Yo creo que hemos hecho el trabajo, creo que hemos trabajado y llegamos a acuerdos con los demás consejeros regionales de la región, somos 20, cinco en Malleco, lo que sin duda permite tener una cercanía con los demás para poder lograr acuerdos y logramos que vaya la cancha equiparándose y nivelándose en la medida de lo posible. Mi compromiso es seguir trabajando en cercanía con las personas, con las instituciones, ojalá los municipios puedan trabajar mucho más cercanos con nosotros, porque en la medida que toda esta cadena esté toda unida, podemos lograr grandes objetivos y grandes beneficios.